

Nuevas medidas en la Feria Libre de Presbítero Moraga y Javiera Carrera buscan mejorar la seguridad y las condiciones laborales

El pasado sábado 31 de mayo se desarrollaron dos importantes acciones en la Feria Libre de Presbítero Moraga, con el objetivo de fortalecer la seguridad y mejorar las condiciones laborales de quienes trabajan en este tradicional espacio de la comuna.

Por un lado, se llevó a cabo una jornada de fiscalización para promover el orden y la seguridad, en beneficio tanto de feriantes como de vecinos y vecinas que visitan el lugar. Esta instancia responde a un trabajo coordinado orientado a resguardar el buen funcionamiento de la feria y garantizar un entorno más seguro para la comunidad.

Además, desde este fin de semana se puso a disposición de las y los trabajadores de las ferias de Presbítero Moraga y Javiera Carrera la instalación de baños químicos, los que estarán disponibles todos los sábados y domingos. Esta medida busca mejorar las condiciones de trabajo y dignificar el importante rol que cumplen los feriantes en la vida

económica y social de la comuna. Con estas acciones, se reafirma el compromiso municipal con el bienestar de los trabajadores y trabajadoras de la feria, así como con la construcción de espacios públicos más seguros y dignos para todos y todas.

